
平成 29 年 4 月 1 日 
美しヶ丘施設維持管理組合員 各位 

施設維持管理組合 理事長 山元 剛 
 

テレビ共同受信方法変更アンケート 
 

 平成２８年１２月１０日から 7 回に亘って「テレビ共同受信方法の変更検討

説明会」を開催してまいりました。説明会参加者の方々には多数のご意見をい

ただきありがとう御座いました。 
 この機会に、組合員様全員のご意見を集約して今後の対応の方向性を検討し

てまいりたいと思います。 
 つきましては、下記アンケートにご協力をお願いいたします。 
 ご記入後、4 月末日までに班長様宅にお届け下さい。 
 

＜記＞ 
 

テレビ共同受信方法変更について 
 

【１】次の①～④の中から、ご自身が該当する項目を選んでいただき、 
   番号に丸印をつけてください。 
 ① ＫＣＮ社による光ケーブル配信でテレビを視聴する 

メ リ ッ ト→現行にプラスして、新しい放送システムやチャンネル 
            増加時に対応できる 
デメリット→原則として、テレビ配線を屋外に配線しなければいけない 

 
 ② 現状のテレビ共同受信設備でよい  

メ リ ッ ト→現状のままで現行のテレビ視聴ができる 
デメリット→設備老朽化によるテレビ視聴が困難になる 

  
 ③施設維持管理組合の理事会に一任する 
  
 ④ どちらともいえない 

      →現状では、情報不足・知識不足で判断できない 
 
※ その他ご意見（具体的にご記入ください・裏面もご利用ください） 
    

                             
 

【２】必ずご記入をお願い致します。 
 
   住所： 王寺町 明神・太子  丁目  番  号   班  
 
   組合員名：               

トップへ 

http://www.utsukushigaoka.sakura.ne.jp/kairan/kairan.html

